

MOT DE LA DIRECTRICE

Un 75^e anniversaire fêté avec succès

L'année 2023 a été marquée par les 75 ans de la FPE-CIGA. C'est en 1948, lors de l'entrée en vigueur de la loi sur l'assurance vieillesse et survivants (AVS), que la Caisse de Compensation CIGA a véritablement débuté ses activités. A l'époque, la Fédération Patronale et Économique, qui chapeautait le tout, s'appelait encore UGAIC (Union Gruyérienne de l'Artisanat, de l'Industrie et du Commerce), nom qu'elle a gardé jusqu'en 1993. Au fil des années, d'autres assurances sociales ont vu le jour et se sont ajoutées aux tâches gérées par la CIGA. Et, dès les années 90, la FPE s'est étoffée avec l'arrivée progressive de nouveaux mandats de gestion d'associations ou manifestations et de services développés dans l'intérêt de ses membres.

Pour célébrer cet anniversaire, nous avons voulu souligner la présence de la FPE-CIGA à chaque étape de la vie de nos affilié-e-s et de leurs collaboratrices et collaborateurs, notamment à travers les assurances sociales qui accompagnent chacune et chacun, depuis l'allocation de naissance jusqu'à la rente AVS, d'où le choix du thème du jubilé : « 75 ans, une vie à vos côtés ». Créé spécialement pour l'occasion, un comité d'organisation, que je remercie tout particulièrement, a préparé un programme riche et varié qui a rythmé l'année. Vous pourrez découvrir toutes les actions mises en place dans ce rapport d'activités.



Si la FPE-CIGA a pu fêter ce jubilé, c'est aussi grâce à vous toutes et tous, membres, associations et manifestations sous gestion qui nous faites confiance depuis toutes ces années et je vous en suis très reconnaissante. Je tiens également à remercier nos collaborateurs et collaboratrices, ainsi que les membres du Comité directeur et mes collègues de la direction pour leur engagement et le travail exemplaire accompli au service de la FPE-CIGA.

Les prochaines années s'annoncent aussi belles que les 75 dernières et nous nous réjouissons de continuer à évoluer à vos côtés en défendant les intérêts de l'économie régionale et en vous proposant des services innovants adaptés à vos besoins.

Nadine Gobet
Directrice